Naciones Unidas A/C.1/79/PV.34



Asamblea General

Septuagésimo noveno período de sesiones

Documentos Oficiales

Primera Comisión

34^a sesión plenaria Lunes 2 de junio de 2025, a las 11.35 horas Nueva York

Presidencia: Sra. Chan Valverde (Costa Rica)

Se declara abierta la sesión a las 11.35 horas.

Tema 5 del programa

Elección de las Mesas de las Comisiones Principales

Elección de la Presidencia y de la Mesa de la Primera Comisión

La Presidenta: De conformidad con los artículos 99 a) y 103 del Reglamento de la Asamblea General, se ha convocado esta sesión para elegir a quienes ocuparán la Presidencia y los demás cargos de la Mesa de la Primera Comisión en el octogésimo período de sesiones de la Asamblea General.

En primer lugar, procederemos a la elección de quién ocupará la Presidencia de la Primera Comisión en el octogésimo período de sesiones. Como recordarán los miembros, de conformidad con la resolución 72/313, de 17 de septiembre de 2018, que estableció el plan de rotación de las Presidencias de las Comisiones Principales para los períodos de sesiones septuagésimo cuarto a octogésimo tercero, corresponde al Grupo de los Estados de Europa Occidental y Otros Estados presentar la candidatura a la Presidencia de la Primera Comisión. Al respecto, se ha recibido la candidatura del Embajador de Italia, Excmo. Sr. Maurizio Massari, para el cargo de Presidente en el octogésimo período de sesiones.

El Embajador Massari es un diplomático de carrera y fue nombrado Representante Permanente de Italia ante las Naciones Unidas el 19 de julio de 2021. Actualmente es Vicepresidente de la Asamblea General y, desde diciembre de 2023, es miembro del Grupo Asesor del Fondo Central para la Acción en Casos de Emergencia, creado por la Asamblea General en el marco de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios, con un mandato de tres años. El Embajador Massari fue Vicepresidente del Consejo Económico y Social de julio de 2022 a julio de 2023, y Vicepresidente de la Junta Ejecutiva de ONU-Mujeres en 2023. Desde 2021 es Paladín Internacional de la Igualdad de Género. También se desempeñó como Representante Permanente de Italia ante la Unión Europea de junio de 2016 a mayo de 2021, y Enviado Especial

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y la traducción de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y deben enviarse con la firma de un miembro de la delegación interesada, incorporadas en un ejemplar del acta, a la Jefatura del Servicio de Actas Literales, oficina AB-0928 (verbatimrecords@un.org). Las actas corregidas volverán a publicarse electrónicamente en el Sistema de Archivo de Documentos de las Naciones Unidas (Publicado nuevamente por razones técnicas el 24 junio 2025 http://documents.un.org).







A/C.1/79/PV.34 02/06/2025

para el Mediterráneo y Oriente Medio del Ministro de Relaciones Exteriores italiano de 2012 a 2013.

Habida cuenta de que el Grupo de los Estados de Europa Occidental y Otros Estados no ha propuesto otras candidaturas, ¿puedo entender que, de conformidad con el artículo 103 del Reglamento de la Asamblea General y con la práctica establecida, la Primera Comisión desea prescindir de la votación secreta y elegir por aclamación al Embajador Maurizio Massari de Italia como Presidente de la Primera Comisión durante el octogésimo período de sesiones de la Asamblea General?

Así queda acordado.

La Presidenta: Declaro al Embajador Maurizio Massari, de Italia, elegido por aclamación Presidente de la Primera Comisión para el octogésimo período de sesiones de la Asamblea General. En nombre de todas las delegaciones, felicito calurosamente al Embajador Massari por su elección. Estoy segura de que contará con el apoyo y la cooperación de todas y cada una de las delegaciones en el ejercicio de su mandato para guiar los trabajos de la Primera Comisión durante su octogésimo período de sesiones.

Doy ahora la palabra al Presidente electo de la Primera Comisión para el octogésimo período de sesiones, el Embajador de Italia, Excmo. Sr. Maurizio Massari, para que haga una declaración.

Sr. Massari (Italia) (habla en inglés): Es un gran honor para Italia asumir la presidencia de la Primera Comisión durante el octogésimo período de sesiones de la Asamblea General. Este papel tiene una importancia simbólica para mi país, dado el compromiso de larga data de Italia con el multilateralismo, que sigue siendo un principio rector de nuestra política exterior.

Permítaseme también rendir homenaje a la Presidenta saliente por la dedicación demostrada en estos tiempos difíciles. La Embajadora Chan Valverde no solo es un ejemplo de liderazgo en el ámbito del desarme internacional, sino también un paladín de la igualdad de género como primera mujer Presidenta de la Primera Comisión.

La seguridad internacional sigue deteriorándose y está marcada por una creciente inestabilidad y la progresiva erosión de la arquitectura del desarme y la no proliferación que las generaciones anteriores han construido durante décadas. En este contexto, es esencial que reforcemos el diálogo, promovamos la participación inclusiva, incluida la de la sociedad civil, y fomentemos enfoques innovadores y con visión de futuro en los debates de la Primera Comisión. Como Presidente, trabajaré para fomentar una participación constructiva y garantizar la aplicación plena y efectiva de las resoluciones que adoptemos. Aunemos esfuerzos para defender la no proliferación de armas nucleares, frenar el tráfico ilícito de armas pequeñas y armas ligeras, responder a los nuevos retos del ciberespacio, incluidos los relacionados con el avance de la inteligencia artificial, y revitalizar el programa de desarme, no como un objetivo abstracto, sino como un imperativo compartido para la paz y la seguridad internacionales.

La Presidenta: Doy las gracias al Embajador Massari por su declaración.

Procederemos ahora a la elección de los demás miembros de la Mesa de la Primera Comisión para el octogésimo período de sesiones de la Asamblea General, comenzando por las Vicepresidencias. Me complace anunciar a la Comisión las siguientes candidaturas.

Para el Grupo de los Estados de África se ha recibido la candidatura del Consejero de la Misión Permanente de Egipto ante las Naciones Unidas, Amr Essameldin Sadek Ahmed; para el Grupo de Estados de Asia y el Pacífico se ha recibido la candidatura de la Consejera de la Misión Permanente de Tailandia ante las Naciones Unidas, Pawinrat Mahaguna; y para el Grupo de los Estados de Europa

2/3 25-14383

02/06/2025 A/C.1/79/PV.34

Oriental se ha recibido la candidatura del Tercer Secretario de la Misión Permanente de Polonia ante las Naciones Unidas, Jakub Jaros.

Teniendo en cuenta el artículo 103 del Reglamento y recordando el párrafo 16 de la decisión 34/401 de la Asamblea General, ¿puedo considerar que la Comisión desea prescindir de la votación secreta y elegir a estos candidatos por aclamación?

Así queda acordado.

La Presidenta: Para la Relatoría, se ha recibido del Grupo de Estados de América Latina y el Caribe la candidatura de la Ministra Consejera de la Misión Permanente de Costa Rica ante las Naciones Unidas, Ana Maricela Ávila Becerril. ¿Puedo considerar que la Comisión desea elegir por aclamación a la Sra. Ana Maricela Ávila Becerril, de la Misión Permanente de Costa Rica, como Relatora de la Primera Comisión para el octogésimo período de sesiones de la Asamblea General?

Así queda acordado.

La Presidenta: En nombre de la Comisión, permítaseme expresar mi más sincera felicitación al Sr. Amr Essameldin Sadek Ahmed, de Egipto, al Sr. Jakub Jaros, de Polonia, y a la Sra. Pawinrat Mahaguna, de Tailandia, por su elección como Vicepresidentes, y a la Sra. Ana Maricela Ávila Becerril, de Costa Rica, por su elección como Relatora.

Por último, en nombre de todas las delegaciones, quisiera agradecer a los miembros de la Mesa del septuagésimo noveno período de sesiones —los Vicepresidentes, Sr. Abdulrahman Abdulaziz Al-Thani, de Qatar, Sr. El Hadj Lehbib Mohamedou, de Mauritania, y Sra. Vivica Muenkner, de Alemania—, y al Relator, Sr. Pēteris Filipsons, de Letonia, por su destacada contribución a la hora de guiar los trabajos de la Comisión hacia una conclusión satisfactoria.

También quisiera aprovechar esta oportunidad para reiterar mi más sincero agradecimiento a todas las delegaciones por su apoyo y cooperación durante mi mandato como Presidenta de la Primera Comisión en el septuagésimo noveno período de sesiones.

Se levanta la sesión a las 11.50 horas.

25-14383 **3/3**